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трудящихся

Н А  Т Р У Д О В О Й  
П Р Е Д М А Й С К О Й

РАПОРТУЮТ 
СТРОИТЕЛИ

Успешно заверш или первы й квартал этого го
да строители второго участка СМУ-5. З а  три м е
сяца они сдали два 60-квартирных и два 100- 
квартирных дома. Особенно хорош о в марте по
трудился участок мастера В. В. Сафонова. М есяч
ное задание вы полнено на 109,5 процента, план  
по выработке на одного рабочего— на 233 процен
та.

На втором месте коллектив, возглавляем ы й  м а - 

стером В. Г. Роменским. В ы полнение плана  стро
ительных работ за март составило здесь 105,2 
процента, по выработке на одного человека— 125 
процентов.

Еще более ответственные задачи стоят перед  
коллективом участка во втором квартале. К июлю  
строители обязались сдать еще четыре здания, в 
том числе один 118-квартирный дом с улучш енной  
планировкой.

П Л А Н  ̂ ВЫПОЛНЕН
R субботу 11 апреля, 150 процентов. Много 

тпртий участок СМУ-7 труда вложили в досроч- 
рапортовал о выполнении ное выполнение темати- 
четырехмесячиого плана. ческих заданий экскава 

и1™явити11 этого Крас- торщикн В . Техтелев, 
•оттпгп участка вы- А . Христолюбов, П. Ток- 

K S 5 T Z ’' ° о Х  "е ”  . . .к о .  м. Тихий в. Ан-
п ом есячн ую  программу, кудимов, Н. Дмитриев; Еп я все пункты пред машинисты бульдозеров 
майского социалистиче- С. Азбукин, П. Шулярен- 
ского обязательства , ере- ко. П. Максимов, В.Ксен-
дн которых главными яв
ляются выполнение ‘ 
тическнх задании, сниже

жнк.
Неважно было с выпол

нением плана первые два
нне себестоимости и месяца атого года в про 
сверхплановая прибыль. рабстве Ивана Ю р т с к о  

Бригада Александра го. Сейчас оно одно из
Педько вета работы на пучших на участке, кварПСДвпи 1-
территории будущего теп 
личного парникового хо 
зяйства. Производствен
ные показатели у этой 
бригады не были нижеи(1шадо1 .....

^ П ,----

|\ЧШПЛ .7 .
тя.тьный план этот кол
лектив значительно пере
выполнил.

С С В Е Т Л О В А ,  
рабкор.

В историю В ЦЕНТРЕ ВНИМАНИЯ

ТРИ ДЕРЕВЦА-НА КАЖДОГО
Выполнить производственный план не 

менее чем на 110 процентов, сэкономить 
за счет рационального использования ма
териалов 300 рублей, собрать на каждого 
члена коллектива по 50 кг металлолома— 
такие предмайские обязательства приня
ла комсомольско-молодежная бригада Ни
колая Сидлера из СМУ-5.

Но не только высокими трудовыми по
казателями решили отметить праздник 
Первомая строители. В решении бригад
ного собрания записано: каждый член
бригады должен посадить в черте города 
три деревиа.

Принимают участие в озеленении горо
да и другие бригады СМУ-5.

---------------------------------------- В Алжи- Л И Н А Р
Для грязных целей вмест0 ф

Министр иностранных дел Южного Вьетнама, щение НО- 
прибывший в Манилу, на своей поесс-коиЛгпрн.
ции дал понять, что южно-вьетнамская хунта валюта динар в замен фран1'узско
намерена добиваться расширения войны против г0 ФРанка- Президент заявил, что созд а-  
народа Южного Вьетнама путем втягивания в ние НОВОЙ денежной единицы укрепит 
нее всего блока СЕАТО. Когда корреспонденты независимость Алжира. Новый 1 РНРЖ 
задали министру вопрос, ожидает ли Южный иыа , нак ппелставлярт л Денеж-
Вьетнам помоши в воине от стран СЕАТО он " представляет собой б у м а ж н у ю

ответил: сДа. Такова наша позиция Страны литрТ ^ Й  Н30бР аЖеНИе>’ °СВ0б0-ш юзии""- страны дительной воины против колонизаторов 
С-сАТО должны прийти к нам на помощь». в 19 веке.

Знакомьтесь: Петр Куткин, лучший сто- 
ляр, рационализатор деревообрабатываю
щего цеха ремонтно-строительного управ
ления.

Фото А. ЕЛФИМОВА.

ВЕСНЫ
рублей. Естественно, другие пред
приятия, работавшие ритмично, не 
смсули перекрыть отставания, допу
щенного электростанциями.

Работая по диспетчерскому гра
фику районного управления Ир
кутскэнерго, справляясь с этим гра
фиком, энергетики получают поощ
рения, даже переходящие знамена 
в своей системе. А остальное их 
не беспокоит. Не тревожит их и то, 
что Ангарск в предмайском сорев
новании среди других городов мо
жет оказаться в хвосте, не справит
ся с выполнением заданной прог
раммы.

Думается, что такой процент, как 
85,2 квартального плана, не должен 
успокаивать коллектив ТЭЦ НПЗ. 
Энергетики города должны найти в 
себе силы, изыскать все резервы, 

чтобы в апреле наверстать упущен
ное. А руководству районного уп
равления Иркутскэнерго надо, оче
видно, привести в соответствие дис
петчерские задания и планы.

Ангарчане не привыкли плестись 
в хвосте социалистического соревно
вания, мы должны приложить все 
силы, чтобы выполнить взятое на 
себя обязательство и встретить Меж
дународный праздник трудящихся 1 
Мая достойными успехами в труде.

человечества
Кубинские газеты широко 

отметили годовщину первого 
полета человека в космос. По
двиг Юрия Гагарина, указы
вают газеты, открыл перед 
наукой новые горизонты, про
демонстрировал огромные
технические достижения Со
ветского Союза. Отмечая эту 
знаменательную дату, народ 
Кубы горячо поздравляет 
дружественную советскую 
страну с победой, которая 
навечно занесена в историю 
человечества.

Демонстрация 
в Занзибаре

В столице Народной Рес
публики Занзибар состоялась 
массовая демонстрация в 
поддержку решения прави
тельства р немедленной лик
видации американской стан
ции слежения за спутниками. 
Демонстранты направились к 
зданию американского по
сольства с плакатами:

«Мы осуждаем политику 
Соединенных Штатов! Долой 
неоколониализм во главе с 
Соединенными Штатами!».

менную и качественную сдачу объ
ектов нефтехимии. Не остался в 
стороне от больших дел многочис
ленный коллектив нефтяников. Ши
рокий размах здесь приняла борьба 
за то, чтобы жить и трудиться по 
закону рабочей чести. Уже сейчас 
в отдельных оехах видны нагляд
ные результаты, повысилась произ
водительность труда, сократились 

прогулы, опоздания.
Предмайское социалистическое со

ревнование принесло неплохие ре
зультаты коллективу керамического 
завода, цементникам, труженикам 
электромеханического завода н мно
гим другим предприятиям нашего 
города. Все они успешно справи
лись с производственной програм
мой первого квартала.

Это, конечно, очень хорошо. Но 
беда в том, что в городе есть не
сколько предприятий, которые не 
справляются с установленным го
сударственным планом и резко 
ухудшают общегородские показате
ли. Среди них нельзя не назвать 
мастерские монтажных заготовок 
треста Сибтехмонтаж и энергети
ков города. Коллективы энергети
ческих предприятий Ангарска толь
ко в первом квартале недодали 
продукции почти на 2 миллиона

ПРАЗДНИКУ
П РАЗДНИКУ весны — Перво- 

маю люди отдают самое луч
шее. Стало отличной тради

цией во всех коллективах развер
тывать предмайское социалистичес
кое соревнование, готовить свои по
дарки Международному празднику 
трудящихся. Живет эта традиция 
и в нашем юном Ангарске.

Коллектив строителей СМУ-1 вы
ступил в городе инициатором пред
майского социалистического сорев
нования и взял высокие обязатель
ства. Бюро горкома КПСС рассмот
рело и одобрило почин строителей. 
В скором времени он стал достоя
нием всех ангарчан.

По страницам газет можно про
следить, как на заводах, строитель
ных площадках, лабораториях уче
ных советские люди готовятся до
стойно встретить праздник. Брига
ды строителей СМУ-1 Алексея Коз
лова и Николая Ступишина рабо
тают сейчас в счет марта 1966 года, 
а бригада Алексея Ляшко справ
ляется с мартовской программой 
1968 года. Домостроители решили 

выполнить план четырех месяцев к 
25 апреля, на все сдаваемые объек
ты выдавать гарантийные паспорта. 
Идет упорная борьба за своевре

В ЛОНДОНЕ сообще
ние о выступлении 
Н. С. Хрущева яви

лось главной новостью 
выпуска последних извес
тий по радио и телевиде
нию. В изложенном выс
туплении Н. С. Хрущева, 
переданном английским 
радио, отмечается, что 
переговоры' советской де
легации с партийно-пра
вительственной делегаци
ей Венгерской Народной

Республики выявили пол
ное единство взглядов 
между обоими государст
вами. Радио привело сло
ва Н. С. Хрущева о том. 
что китайские руководи
тели возрождают методы 
периода культа личности 
и пытаются подорвать 
единство социалистиче
ского лагеря. Однако, 
подчеркивает английский 
комментатор, Хрущев в 
своем отчете заявил, что 
________________ в р е м я

МАНЕВРЫ
В Средиземном море 

начались маневры воен- 
но - м орских сил О АР.
В них принимают учас-

В ОАР
На м аневрах присутст
вует президент О А Р  Н а 
сер, вице-президенты, 

члены национального со-тие эсминцы, подводные 
лодки, торпедные катера, брания республики .

к у л ь т а  
личное т и
прошло и
больше не
воз в р а-
тится.

новости
ПРИНЯТО ПО РАДИО



Вот где АМУ-2 треста Сибтех-
монтаж о представлении 
под изоляцию оборудова

ния до его мон-
_ _  „  _ тажа. Но нашунаши резервы
В лрп лп тгт ,.,.. __  ление инжене-О БРАЩ ЕНИЙ на- ра АМУ-2 тов. Ниценко 

чальника комсо- и зам. управляющего тре- 
u m  мольекого штаба стом тов. Романова, 
rillo  и. Бертулло («Зна- и только после вмеша- 
мя коммунизма», №  72) тельства вышестоящих ор- 
поднят вопрос, которым ганизаций был, наконец, 
Ангарское управление рассмотрен этот вопрос, 
Сибтеплоизоляции зани- составлены протокол и 
мается уже несколько график сдачи оборудова- 
лет. На протяжении этого ния под изоляцию до его 
времени мы встречаем подъема, 
упорное сопротивление Однако на установке 
монтажных организаций, каталитического платфор- 
не находим соответствую- минга уже смонтировано 
щей поддержки со сторо- более 20 колонн и аппа- 
ны генерального подряд- ратов, из которых ни один 
чика. не представлен под изо-

В текущем году, как ляцию до монтажа, 
никогда, назрела крайняя 8 апреля на установке 
необходимость производст- 35/6 была сдана для изо- 
ва теплоизоляционных ра- ляции нижняя часть ко- 
бот по колоннам и аппа- лонны К-19. Бригада тов. 
ратам предварительно, до Ступина приступила к ее 
их монтажа, так как уп- изоляции, но через 2 ча- 
равлению предстоит вы- са колонна была по
полнить большой объем ставлена на фунда- 

работ по пусковым объек- мент, хотя в течение не- 
там нефтехимии. скольких недель она на-

Изоляция оборудова- холилась на площадке и 
ния до его монтажа на могла быть сдана под изо- 
проектные отметки сокра- ляцию значительно .рань- 
щает затраты труда по ше.
изоляции и отделке в 2,8 Обращаясь к руководи- 
раза. Кроме этого, отпа- телям монтажных управ- 
дает необходимость соо- лений и зам. управляю- 
руження сложных лесов, Щего трестом т. Романову, 
улучшается качество ра- л,ы просим прекратить 
боты и состояние техники внутриведомственные рас- 
безопасности при и организовать рэоо~

Учитывая большой ты TaK> как этого требует
объем теплоизоляционных Решен и е ^ .......  ,
работ, отсутствие в на- общей за-

а а а а а а д а а п л а а л а а а а м

Встречаться нужно чаще
ттЕД А ВН О  в кинотеатре «Октябрь* 

по инициативе агитпункта избира
тельного участка №  43 состоялась встре
ча с депутатами Ангарского городского
Совета. Перед избирателями с докладом только мечтать.

телевизионные передачи и нормально
слушать радио. К таким «неразреши
мым* проблемам относится и радиофи
кация поселка. О ней пока приходится

«О работе Ангарского городского Совета 
депутатов трудящихся* выступил дирек
тор нефтеперерабатывающего завода де
путат А. И. Левин.

Он рассказал избирателям об успехах, 
которых добились ангарчане в минувшем 
году. О том, что, например, в 1963 году 
в новые благоустроенные квартиры пе
реехали 3485 семей.

Далее Левин остановился на вопросе 
распределения жилья. В частности, он 
рассказал избирателям, что горисполком 
принял решение о введении с i-ro фев
раля 1964 года единого ордера. Все 
списки на получение жилой площади бу
дут проверяться депутатами — членами
постоянной жилищной комиссии, горком- 
хозом и утверждаться исполкомом. Все 
ранее выданные ордера в течение 1964 
года будут заменены на единый ордер. В 
докладе были также освещены вопросы, 
связанные с работой транспорта, торгов
ли, бытового и медицинского обслужива
ния населения.

Тов. Левину был задан ряд вопросов, 
на которые он ответил. Но были такие 
вопросы, на которые одних ответов, пов
торяющихся из года в год, недостаточно. 
Это в первую очередь вопрос водоснаб
жения поселка Байкальска, где жители 
некоторых районов поселка вЫн.уждены 
носить воду за 1000 метров.

Не менее остро обстоит дело и с обес
печением поселка Байкальска электро
энергией. Из-за колебаний напряжения 
жители не имеют возможности смотреть

Избиратели прекрасно понимают, что 
все это действительно сложные вопросы, 
которые за один день решить никто не в 
состоянии. Но должен быть какой-то 
план, названы какие-то сроки, причины, 
которые должны быть известны и разъ
яснены жителям поселка.

Это тем более важно, что вопросы во
доснабжения, электроснабжения, радио
фикации и др.— очень важные вопросы, 
и они стоят на повестке дня уже не 
один год. Пора бы лицам, и в первую оче
редь работникам горисполкома, которые 
должны в этом разобраться, откликнуть
с я  на просьбы жителей поселка Бай
кальска.

Затем с информацией о работе депу
татской группы выступил депутат А. С. 
Абаев. Он познакомил избирателей с 
тем, как строит свою работу депутатская 
группа при горсовете, чем она занимает
ся и какие решает вопросы. Тов. Абаев 
обратился к избирателям с призывом при
нять участие в благоустройстве города, 
сделать Ангарск городом-садом.

Ко всему сказанному следует доба
вить, что встречи избирателей го своими 
депутатами должны быть регулярными. 
Во-первых, это имеет большое воспита
тельное значение, во-вторых. позволит 
своевременно решать назревшие вопро
сы. Со всей очевидностью мы убедились 
в этом на прошедшей встрече.

И. КРЮ ЧКОВ, 
зав. агитпунктом избирательного участка 
№  43.

стоящее время фронта ра
бот и простой рабочей си
лы. управление обрати
лось к руководству

КУРС 
НА О П ЕРЕЖ ЕН И Е 

ГРАФИ КО В

дачи.
И. СМЕ
ШНОЙ, 
на ч а л ь- 
ник Ан
гарск о г о 
СМУ тре
ста Сиб- 
теплонзо - 
ляция. 
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Много сейчас делают 
цементники для того, 
чтобы не только под
нять часовую произво
дительность мельниц, 
но и улучшить тонкость 
помола.

Квартальный план 
по выпуску цемента

И КОЛИЧЕСТВО, 
И КАЧЕСТВО...

квартальный план значительно 
перевыполнен и смене присуж
дено первое место по отделе
нию.

Неутомимые рационализато
ры Михаил Квасов и Геннадий 
Веснин много сделали для то
го, чтобы облегчить труд це-

Отлично разбирается в приборах слесарь 
КИП НПЗ Валентин Сафонов, быстрее других 
ремонтирует их. И это понятно: Валентин—сту
дент 3-го курса политехнического института. 

Фото В. НЕБОГИНА.

= f j  СЕ коллективы цемент- 
13  ного завода сейчас взяли 

Е повышенные предмай-
§ ские обязательства. Встали на 
§ предпраздничную вахту и тру- 
= женики цеха помола.
= Это молодежный коллектив,
Е здесь нет таких, которым бы- 
S ло бы за тридцать.. Молодеж- 
Е ный по возрасту и по духу, цех 
Е борется за почетное право на- 
Е зываться коммунистическим.
Е Недавно цех освоил выпуск
Ё цемента марки «500*. Но это 
Е не предел. Сейчас ведется 
5 разговор о том, чтобы освоить 
S выпуск цемента и марки 
Е «600*.
Е — В прошлом месяце вы-
Е шел бы цемент этой высшей

цех выполнил на ментников. Их рационализа-
100,8 процента, по выпуску 
шлама на 103,4 процента.

В молодежном коллективе 
много хороших специалистов. 
Два года назад после оконча
ния техникума пришла в цех 
сменный мастер тов. Гриднева. 
Сначала у нее не получалась 
самая простая работа, а сейчас 
она может заменить любого 
специалиста, сейчас на нее 
равняются даже передовики 
производства.

Многому можно научиться и 
V машиниста сырьевых мель
ниц Ефремовой. В этой смене 
каждый решил освоить еще 
какую-нибудь смежную профес
сию, и Ефремова передает

Е марки, — говорит начальник свой опыт машиниста молодым
Е лаборатории И. М. Иванова, 
Е — если бы нас не подвела тон 
Е кость помола.

рабочим. В этом коллективе ни
когда не простаивает оборудо
вание, поэтому не случайно, что

торские предложения заслужи
вают особого разговора.

Сменный мастер Даньков. 
мотористка Умрихина, насос- 

чица Кузьмина — это лишь трое 
из передового отряда рабочих.

Цемент, он нужен всюду — 
и на строительстве жилья, и на 
возведении объектов большой 
химии. Это отлично понимают 3 
ангарские цементники и по- 3 
стоянно думают над тем, что- Щ 
бы выпускать этот необходи- 3 
мый строительный материал з 
не только в нужном количест- § 
ве. но и лучшего качества.

В. АЛФЕРО В, |  
рабкор. Э

СЕГОДНЯ НА ЦЕМЕНТНОМ

................................................................................

О НАШ ИХ 
ТОВАРИЩ АХ В Е Р Н У Л С Я  В Ц Е Х  М О Р Я К

С ЛУЖ БА  подходила к 
концу. Обветренные, бы
валые моряки уже с 

тоской поглядывали на свин
цово-хмурый осенний океан. 
А вечерами, в свободную ми
нуту, собирались вместе по
курить, потолковать о демо
билизации, о будущей граж
данской жизни. И только 
один, Анатолий, загадочно 

улыбался да отмалчивался.
— А ты куда? — спраши

вали друзья. — Небось, куда- 
нибудь на электростанцию? 
Не зря же на машиниста вы
учился?

— Поживем — увидим, — 
отвечал Кищенко,

А вечером, бессовио лежа 
иа зыбкой матросской койке, 
подложив руки под голову,

ЗНАМЯ КОММУНИЗМА 
14 апреля 1964 года. Стр, 2,

вспоминал свой далекий Ан
гарск. И деревообделочный 
комбинат на берегу голубого 
Китоя, и пьяняше пахнувший 
свежей сосновой стружкой 
столярный иех. Тот самый, 
куда пришел угловатым роб
ким пареньком после оконча
ния ремесленного училища и 
где работал до самого призы
ва на службу. И невольно ду
малось, что ничего нет для 
него, Анатолия, дороже в бли
же всего этого—

В отделе кадров ДОКа 
№ 2 Анатолия встретили при
ветливо, но в то же время 
несколько настороженно. Все- 
таки человек приобрел спе
циальность машиниста, легко 
может устроиться на крупное 
промышленное предприятие. 

И работа интересней, и зар
плата больше. Не разочарует
ся ли парень в своей старой 
профессии столяра-станочни- 

ка, не подаст ли через неле-

лю-другую заявление об уволь- 
нении?

Но неделя сменялась не
делей, а бывший моряк и не 
думал обращаться в отдел 
кадров. Напротив, все с боль
шей жадностью втягивался 
он в напряженную трудовую 
жизнь своего цеха. Нет, те
перь он не просто перекрывал 
нормы и добивался высокого 
качества изделий. Внима

тельно присматривался к ра
боте товарищей, читал техни
ческие журналы. И думал, 
думал.

И было над чем. Станок 
рассчитан лишь для обрезки 
обычных дверей. А как быть 
с застекленными дверьми, ко
торые уже? И вот после 
долгих поисков вайдено ре
шение: сделать утопающие
кулачки, которые бы служи
ли направляющей линейкой 
для узких дверей.

Рационализаторское пред

ложение Анатолия было одоб
рено бризом и немедленно 
внедрено в производство. Оно 
позволило намного повысить 
производительность труда и, 
главное, обеспечило высокое 
качество изделий.

А прошлой осенью Анато
лия Кищенко вызвали в кон
тору.

— В вашем пехе будет ус
тановлен мощный пресс для 
дверей. Нужен машинист- 

оператор для работы на нем.
— Понятно, — улыбнулся 

Анатолий. — Согласен.
— Хорошо. Только придет

ся немного постажироваться 
на мебельной фабрике...

И вот пресс уже выдает 
первую партию дверей. Если 
раньше, при холодном прес
совании, процесс длился 2 ча
са, то теперь, на паровом 
прессе, — всего 15— 17 минут.

Правда, в силу различных 
объективных причин еще не 
достигнута проектная произ
водительность механизма. Но 
и в этих условиях Анатолий 
добивается все новых и но
вых успехов...

А после работы бывшего 
моряка можно видеть на бе
регу Китоя или где-нибудь в 
живописном уголке города 
с этюдником в руках.

Что ж, ничего удивительно
го: Анатолий страстно любит 
живопись и мечтает поступцть 
в художественное училище.

Впрочем, находит он время 
и для общественной работы. 
Недаром и уважают Анато
лия в цехе. И недаром вы
брали председателем цехово
го комитета.

Ю. МИХАИЛОВ.



, проспекту — 
в типографии, редакции, издательст
ва, собирала книги и заказы на них. 
Выстукивая ка пишущей машинке 
одним пальцем заказы книжной 
конторы, не думала она тогда, что 
на ее долю выпадет честь печатать 
первые декреты Советской власти.

Грянула Февральская революция. 
На Невском стало еше многолюднее. 
Повсюду возникали стихийные ми
тинги. Все, чем жил город, было и 
жизнью Павлы Шахуновой. Была 
Шахунова и на Финляндском вокза
ле — 3 апреля. Этот день она хо
рошо помнит. Приехал Ленин. Ты
сячи матросов, рабочих, солдат за
полнили вокзал, площадь, прилегаю
щие к ней улицы. Люди улыбались, 
пели песни, толкались, стараясь про
тиснуться вперед, поближе. Малень
кой Павле трудно было увидеть че
ловека у броневика из-за широких 
спин в бушлатах. Но третье апреля 
Шахунова считает своей первой 
встречей с Лениным.

Вторзя произошла полгода спу
стя...

В октябре на улицах Петрограда 
появились листовки, призывающие 

идти работать с Советской властью. 
Павла Шахунова. направилась в 
Смольный. По обе стороны входа 
стояли красногвардейцы. Один из 
них спросил: «Ты куда идешь, де
вочка?» — «Я. иду к Ленину». —- 
«Зачем?» — «Работать».

— Меня пропустили, — рассказы
вает Павла Алексеевна.

Совнаркома Николай Петрович Гор
бунов.

Он ввел меня в довольно боль
шую комнату, перегороженную не
высокой деревянной стеной. Из од
ной половины в другую вела дверь. 
Вдоль стен стояли скамейки и сту
лья разных фасонов и стилей — 
приемная Совнаркома. Здесь было 
полно народу: приходили солдаты, 
матросы, группами и в одиночку, 
делегации от петроградских заводов 
и фабрик, посланцы революционных 
полков.

Николай Петрович провел меня 
через приемную, мимо красногвар
дейцев, в комнаты, занимаемые Сов
наркомом. А было их в те дни всего 
две. Первая — просторная, светлая. 
В ней помешались все работники — 
члены и секретари Совнаркома. Тут 
же стояли столы народных комис
саров. Вторая комната—небольшая, 
с тремя окнами, также перегорожен
ная деревянным барьером. Стол, 
кресло, телефон — это был каби
нет Ленина. ■

Горбунов подвел меня к Влади
миру Дмитриевичу Бонч-Бруевичу: 

«Эта девочка пришла к нам рабо
тать». Бонч-Бруевич спросил, что 
я хочу н умею делать. Я сказала, 
что могу немного печатать на ма
шинке, а делать буду все, что необ
ходимо.

Мне предложили тут же принять
ся за работу. Я села за стол.

В этот день я ушла из Смольного 
вместе со всеми поздннм вечером,

раз пожаловался на усталость. Да 
мне кажется, что мы и не устава
ли — до такой степени занимала 
нас наша работа. И только необхо
димость спать выгоняла нас позд
ней ночью из Смольного. А неко
торые товарищи там и спали...

Прошло два дня. Но я еще ни ра
зу не видела Ленина. И вот однаж
ды, когда я сидела за машинкой, 
ко мне подошел кто-то и сказал: 
«Вот, очень хорошо, что у нас те
перь есть товарищ, который может 
печатать».

Это был Владимир Ильич. Он по
просил меня срочно напечатать те
леграмму и ушел к себе в кабинет.

Я вставила чистый лист бумаги, 
взяла ленинский текст ...и почти ни
чего не смогла понять. Я беспомощ
но огляделась вокруг. В комнате не 
было ни Горбунова, ни Бонч-Бруе
вича. И я пошла к Ленину.

Владимир Ильич помог мне, а по
том сказал: «Учиться надо, това
рищ». И повторил еще раз: «Надо 
учиться, товарищ».

Это был не единственный случай, 
когда Павла Алексеевна обраща
лась за разъяснениями к Ленину. 
Недостаточное образование скрыва
ло от нее смысл многнх вопросов. 
Но она старалась, на ходу постига
ла значение новых слов: «декрет», 
«корреспондент», «комиссар». На 
своей машинке она написала первые 
декреты Советской власти. И поэто-

то не
подчеркивал своего превосходства. 
В Смольном все относились друг 
к другу с уважением, по-товарищес
ки и с полным доверием.

Помню такой случай. Однажды 
задержалась я в Смольном позже 
всех. Никого уже не было. Вдруг 
в комнату входит красногвардеец и 
вызывает меня в приемную. Я выш
ла. Смотрю — стоят два товарища. 
Один из них говорит, что ему ну
жен Ленин по очень важному воп
росу. Я не знала, где Владимир. 
Ильич. Тогда он отвел меня в сто-i 
рону и тихо сказал: «Надо немед
ленно сообщить Владимиру Ильичу,; 
что началось наступление Керенско
го на Петроград»^

Товарищу достаточно было знать, 
что я работаю рядом с Лениным, 
чтобы доверить мне такое секретное 
донесение.

Сообщение было передано Ленину 
той же ночью. А наутро в нашей 
комнате появились пулеметы.

...С тех пор прошло почти полве
ка. Первая машинистка Совнаркома 
выполнила завет Ленина — она мно
го училась.

Сейчас Павла Алексеевна канди
дат географических наук. Всю свою 
жизнь, как самое дорогое, хранит 
сна воспоминания о годах работы 
с Владимиром Ильичем Лениным.

Фаина МАЛКИНА.
(АПН).

А преннй-то и не было!
(ВПЕЧАТЛЕНИЕ ОТ ОДНОЙ РОДИТЕЛЬСКОЙ 

КО Н Ф ЕРЕН Ц И И )

Н ЕДАВНО в школе № 5 про- прекратить выступления. Потом 
ходила родительская кон- встала другая родительница и 
ференция. Школа подгото- горько развела руками: 

вилась к ней как к большому
празднику. Была выпущена спе- " А ведь преннй-то и не было, 
цналькая стенная газета, оформ- ц усталые н недовольные, 
лен стенд с фотографиями род..- не высказ7ав „ аболевшего н не 
телей, дети которых хорошо учат- в шав на это наболевшее от- 
ся, уголок «Умелые руки». Ребя- вета/ разошлИсь. 
та показали родителям интерес
ный концерт, подготовленный пре- Нужны, конечно, на конферен- 
подавателем пения Л. Н. Геллер, цни доклады, в которых родите- 
содержательным и интересным лер, знакомили бы с темн задача- 
было вступительное слово завуча ми воспитания, которые стоят пе- 
школы Н. Л. Пыженко. ред ними сегодня. Но нужен и

Все это, казалось бы, уже под- конкретный разговор, непринуж-
готовнло почву для того, чтобы денная обстановка, 
конференция была живой и по
лезной, чтобы разговор был от Нужно, чтобы конференции бы- 
души н начистоту. Но, к сожале- .ли не такими официальными соб- 
нню этого разговора не было. Не раниями,когда говорят: «А теперь 
бы то спора дискуссии, сетований слово для выступления предостав- 
и советов — всего того, что дол- ляется...» Родители должны чув- 
жно было бы быть на конферен- ствовать себя так, словно они сн- 
ции где говорят о таком трудном дят за круглым столом и ведут 
и важном деле, как воспитание задушевный, откровенный разго- 
детей. В0Р-

Я не знаю, как проходят кон- Общешкольные родительские 
ферениин в других школах, и да- конференции — дело сравнитель- 
лека от мысли ставить это в ви- но новое- Хочется, чтобы опыт 
ну школе Кг 5. Мне кажется, их ^ыл как.т0 обобщен и лучшее 
здесь сказалась и неопытность стало достоянием всех педагоги- 
роднтельского комитета, и позд- ческих коллективов, да и актива 
нее время, когда людям завтра родителей,
на работу, но больше всего это
случилось от недоверия ко всему 
родительскому коллективу, от бо
язни: вдруг никто не выступит и 
потому надо заранее подготовить 
людей, распределить темы.

Слов нет, подготовленные те
мы были очень нужными: о до
верни между родителями и деть
ми1! о трудовом и эстетическом 
воспитании. Но эти темы р V 
чалн как доклады, были слишком 
общи, построены не на ПР|,М̂ Р^. 
взятых из жизни 
новном, содержали в себе'георе 
ти ческие  положения. А н\жно бы 
ло бы говорить о том. как оо- 
стоят дела у нас в г" Р °" е>п в 
школе, в классах, в семьях. По 
скольку не было такого конкрет- 
ного. живого разговора, вскоре 
раздался голос: есть предложение

Е. ЗАМАЩМКОВА, 
член родительскою комитета.

С ЕЙЧАС все труднее ветре- писки на них—одно из важнейших А ведь в городе более 12 тысяч 
тить такую семью, где бы звеньев идеологической работы, одних только пионеров. Очень ма
ке выписывали газету или И там, где эта работа пушена на ла подписка и на такие журналы, 

журнал. Об этом наглядно сви- самотек, многие остаются без как «Пионер», «Костер», «Вожа- 
детельствует гигантский тираж газет и журналов. тый». Лучшими помощниками в
центральных и местных периоди- Особенно слабо работают рас- распространении этих изданий 
ческих изданий. Да и цифры ро- пространители непосредственно в среди учащихся школ должны 
ста подписки на эти издания бригадах, цехах, участках. В пер- быть пионервожатые, бнблнотека- 
только по Ангарску—красноре- *........... —
чивое доказательство возросше
го интереса к газетам и журна
лам.

Если, например, в минувшем 
году ангарчане выписывали лишь 
немногим более 80 тысяч экзем
пляров газет и журналов, то в 
первом квартале 1964 года эта 
цифра .уже перевалила за 100 ты
сяч. К  этому надо еще приплю
совать 37 тысяч экземпляров га
зет и журналов, поступающих в 
розничную продажу.

д  о и т и
до каждой
С Е М Ь И

рн и учителя. Однако они 
прежнему стоят в стороне от 
этой работы. Да и сами учителя 
выписывают очень мало журна* 
лов по вопросам образования.

Сейчас идет подписка на вто
рое полугодие. И распространите
ли печати в своих коллективах 
начали работу по продлению 

подписки. Но в городе немало 
и тех, кто вообще не имеет под
писки, поэтому особое внимание 
необходимо уделить участкам, 
бригадам, цехам, выявить тех.

И еще одна интересная цифра: вую очередь это относится к та- кто еще не подписывается на га- 
в Ангарск поступает около 1000 кнм организациям, как АМУ-1, зеты и журналы, повести необ- 
экземпляров зарубежных перио- АМУ-2, Востокэнергомонтаж, го- холимую разъяснительную рабо- 
дических изданий, которые вы- родское лечебное объединение, ту. Газеты и журналы — источ- 
писывают специалисты различных строительно-монтажное управле- ник новостей культуры и знаний- 
отраслей народного хозяйства, ние, № 1 и 4,̂  заводы железобе- должны быть в каждой советской 
учащиеся средннх и высших учеб- тонных изделий № 2 и 4 и дру- семье. Осуществить такую зада- 
ных заведений. А все вместе это гие. Характерно, что, например, в Чу можно только с помощью 
означает что на каждую 1000 жи- отделе пожарной охраны города партийных, профсоюзных
телей Ангарска приходится 760 (секретарь парторганизации тов. ц комсомольских организаций и
экземпляров журналов и газет. Сергиенко) подпиской охвачены всего общественного актива го-

Большую и важную работу по только работники конторы, а рода. И это нужно сделать!
распространенпю периодической коллективы военизированных по- кднпрмнд
приятн BPTivT пЛшргтпрниыр пяг- жарных частей остались вне по- . ^ п д г л п л ,
пространители от партийных. зрения общественных распро- начальник Ангарского участ- 
профсоюзных и комсомольских странителей.

организаций предприятий и уч- Очень плохо организована под- 
реждений города. писка и в школах города. Об

Но, к сожалению, не везде по- этом свидетельствует то, что ре- 
нимают, что распространение га- бята выписывают всего 6000 эк- 
зет и журналов, организация под- земпляров «Пионерской правды».

по распространению пе-

НАЧАЛАСЬ
П.ОДПИСКА

ДЕЛА 
ШКОЛЬНЫЕ

|у| в  Ц  A  T ^ l  I г0 в СТР0Й Иркутскэнерго получит еще тысячи 
#■ Г \ # П / 1  П Л  I  киловатт, апар, вырабатываемый ТЭЦ,пойдет на

НЕДАВНО учащиеся 6 класса школы № 21 побывали с 
экскурсией на ТЭЦ НПЗ. Нам давно хотелось посмо
треть, где вырабатывается та самая электроэнергия, 

без которой немыслима наша жизнь. Все рабочие, с кото
рыми мы встретились в этот день, старались как можно 
полнее, красочнее, доходчивей рассказать о своем пред
приятии.

В топливно-транспортном цехе начальник смены Д. Ерии- 
чеев показал, что дала механизация. В цехе есть вагонооп- 
рокидыватель, при помощи которого один человек, нажав 
кнопку, за 50 секунд разгружает вагон угля в 60 тонн. По
бывали мы и на монтаже третьего блока, с вводом которо-

предприятия большой химии, в новые квартиры.
На главном щите управления ребят прямо-таки ошеломи

ло то, что всем эгим предприятием, по которому они бро
дили в течение нескольких часов, можно управлять с одно
го места) одного пульта.

Дежурный инженер станции тов. Иванов, начальник смены 
электроцеха тов. Глушков на вопрос Виталия Попова, сколь
ко они учились, чтобы здесь работать, ответили: учились мно
го и продолжаем упорно учиться.

Да, действительно, в наше время без учебы обойтись ни
как нельзя.ибо техника производства растет с каждым днем. 
И ею могут управлять только образованные люди...

Л. ПЕТРОВА, 
слушательница факультета журналистики.



ВНИМАНИЕ

Институт нефте- и углехимического синтеза при Иркут
ском государственном университете в городе Ангарске 
объявляет прием в аспирантуру на 1964—1965 учебный гол 
с отрывом и без отрыва от производства по следующим 
специальностям: органическая химия, химическая техноло
гия топлива и газа, углехимия, металлургия цветных, бла
городных и редких металлов.

Условия приема и обучения общие для аспирантов вузов. 
Заявления о приеме по всем специальностям принимаются 
до 1 августа 1964 года.

Вступительные экзамены: 1-й поток—с 1 по 30 июня 1964 
года, 2-й поток—с 1 по 30 сентября 1964 года.

Заявление с приложением личного листка по учету кад
ров с фотокарточкой, автобиографию, копию диплома о выс
шем образовании, характеристику с последнего места рабо 
ты. опубликованные научные работы и рефераты по из
бранной специальности, копию трудовой книжки направлять 
на имя директора института по адресу: Ангарск-13, ул. Ми
ра, 79, за справками обращаться по телефону:2-43-80.

(381)

ВНИМАНИЕ!
На центральном рынке города Ангарска п р о в о 

д и т с я  весенне-летняя ярмарка.
Приглашаются принять участие в ярмарке все 

торгующие организации, совхозы, колхозы и кол
хозники. Ярмарка открывается с 15 апреля 1964 
года.

ПОСЕТИТЕ НАШУ ЯРМ АРКУ!
Приглашенные на ярмарку обеспечиваются тор

говым инвентарем, санодеждой и камерой хранения.
(392)

Меняю 3-комнатную , кварти- 
ру-коттедж с верандой (полез
ная площадь 36 кв. метров, 
имеется водопровод, канализа
ция, ванная комната, сад с пло
доносящими деревьями и ягодни
ком, огород 15 соток) на кварти
ру меньшей площади в Ангарске. 
Желательно в старых кварталах 
на втором этаже.

Обращаться после 18 часов по 
адресу: Майск, ул. Розы Люк
сембург, дом 16. кв. I, рядом с 
общественным садом. (401).

Ангарскому электромеханиче
скому заводу СРОЧНО требует
ся из постоянную работу инже- 
нер-технолог по холодной обра
ботке металла, знакомый с тех
ническим нормированием станоч
ных и слесарно-сварочных работ.

Обращаться: АЭМЗ. остановка 
трамвая «Электрозаводская», те
лефон 52-99, отдел кадров.

(386)

Омельян Алексей Афанасьевич, 
проживающий в Ангарске, 2-й 
район, дом 18, кв. 4, возбужда
ет дело о расторжении брака с 
Омельян Марией Ивановной, про
живающей в Ангарске, квартал 
35, дом 10, кв. 5.

Дело будет слушаться в Ан
гарском горнарсуде.

(385).

ИЗВЕЩ ЕНИ Е
17 апреля в 18 часов в поме- 

15 а п р е л я  В 15 ч а с о в  В шении редакции состоится собра
ние членов общественной прием-

редакЦИИ г а з е т ы  с о с то и т с я  нод газеты «Знамя коммунизма».
очередное занятие школы ____________________ ______ ___
юнкоров. Редактор В. И. ПАНФИЛОВ

К И Н О
«АНГАРА» — Город — одна

улица. 15, 17, 19, 21.
«ЮНОСТЬ» — О тех, кто ук

рал Луну. 10. Полуночная месса
(лети до 16 лет не допускаются) 
11-30, 13-15, 15, 16-45, 18-30,
20-15, 22.

«ПОБЕДА» — Тишина. 2 се
рия. 10, 12, 14, 16, 18, 20, 22.

«ПИОНЕР» — Двое в степи. 
10, 11-40, 13-20, 15, 16-40, 18-20, 
20. 21-40.

Зеленый зал—Семь нянек.
16-30, 18-15, 20,! 21-45.

«КОМСОМОЛЕЦ» — Тишина. 
1 серия. 10, 12, 14, 16. 18, 20, 22.

«ОКТЯБРЬ» — Без вести про
павший. 15, 17, 19, 21.

«МИР» — широкоэкранный 
фильм «Смерть зовется Энгель- 
хен» (дети до 16 лет не допус
каются). Обе серии демонстри
руются одновременно. 9-30, 12.
14-30, 17, 19-30, 22-05.

Тарасова Вера Ннканоровна, 
проживающая в Ангарске, ст. 
Трудовая, дом I кв. 1 (пос. Юго- 
Восточный), возбуждает дело о 
разводе с Тарасовым Николаем 
Ильичей, проживающим в Крас
ноярском крае. Белореченский 
р-н, село Вечное, ул. Почтовая. 
57.

Дело будет слушаться в Ан
гарском горсуде. (389).

ТРЕБУЮТСЯ НА РАБОТУ: 
начальник планово-финансо
вой службы, инженер-техно
лог по оборудованию, инже
нер по технике безопасности, 
инженер материально-техннче- 
ского снабжения, мастера по 
металлообработке, экономист, 
нормировщик, раднст-киноме- 
ханик.

Обращаться: 25-й поселок 
г. Ангарска, телефон 78-74.

(370)

ДОК № 2 в поселке 
Майск производит прода- \ 
жу дров населению.

(403).
— •

СТАДИОНУ «АНГА
РА» требуются радиотех
ник. столяр, кочегар, ра
бочий. (404).

/СМЕРТЬ 
_ /3 f/  ЗОВЕТСЯ к ЭНГЕЛЬ*ЕН

Чуканов Павел Георгиевич, 
проживающий в Ангарске, ул. 
Мира, лом 59, кв 1. возбуждает 
дело о расторжении брака с Цу
кановой Эвелиной Станиславов
ной. проживающей в Ангарске, 
ул. Мира, дом 59, кв. 1.

Дело будет слушаться в Ан
гарском горсуде. (388)

Мурадов Селимхан Ромазано- 
вич, проживающий в Ангарске, 
в 13-м районе, ул. Дальияя, дом 
5-в, кв. 1,возбуждает дело о раз
воде с Мурадовой . Алефтнной 
Александровной. проживающей в 
13-м районе, ул Дальняя, дом 
4-а, кв. 7.

Дело будет слушаться в Ан
гарском горсуде. (396),

Денда Вера Антоновна, про
живающая в Ангарске, ул Лени
на, 14, кв. 3, возбуждает дело о 
расторжении брака с Денда Ива
ном Федоровичем, проживающим 
в Ангарске, ул. Школьная. 19 
кв 34.

Дело будет слушаться в • Ан
гарском горсуде. (395).

Наш адрес: Ангарск-, площадь имени Ленина, здание горсовета. 3-й этаж. Телефоны’ ррдактора и отдела 
промышленности — 2-42-37; заместителя редактора, идеологического отдела и сикрот'ариата — 2-21-37

ТЕЛЕВИДЕНИЕ
14 апреля, ВТОРНИК

19.00 — Показывает редакция 
«Телевизионных новостей».

19.15 — Научно-популярный
фильм «Удивительное рядом».

20.05 — Показывает редакция 
«Телевизионных новостей».

20.20 — В мире прекрасного.
Короткометражный фильм «Ле- 
ниниана».

20.30 —Художественный фильм 
«Среди добрых людей».

21.55 — Сельский час.

В Ленинграде закончились 
(всесоюзные зимние соревнова- 
? ния сильнейших легкоатлетов 
5страны.Тредхнедвные старты ка 
) зимнем стадионе принесли не- 
) мало новых высших лостиже- 
> ний страны. Олин из рекордов 
) для закрытых помещений при
надлежит теперь девушкам об- 
? щества «Труд» (РСФСР). Чет- 
| верка бегуний—3. Савушкина. 
)Н . Мирошкина. Н. Бурла и ан- 
Згарчанка Нина Чалова—вэста- 
) фетном беге 4 х 250 метров 
} быстрее всех прошла днстан- 
(цню, оставив позади сильные 
4 команды «Динамо», «Буре- 
’ вестник» и «Спартак». Время 
'новых рекордсменок в эстафе
т е  4 х 250 м — 2 минуты 12,3 
I секунды.

А ДНЯХ в Доме спорта 
строителей состоялся 
день прыгуна. В гостин

к легкоатлетам спортклуба 
«Сибиряк» приехали их ир
кутские коллеги. В секторе 
для прыжков борьба шла, в 
основном, между тремя спорт
сменами. Поединок мастеров 

спорта Валерия Авербуха. 
Владимира»Манна и иркутско
го перворазрядника Леонида 
Петушинского закончился по
бедой В. Манна.

Ангарчаннн преодолел план
ку на высоте 195 сантиметров. 
Второе место с таким же ре
зультатом у Леонида Пету- | 
шинского. Он проиграл побе- | 
днтелю лишь по числу попы
ток. Валерию Авербуху на 

. этот раз покорилась высота 
190 сантиметров.

...Когда прыгуны закончили 
свой спор, зал стал ареной 
баскетбольного «сражения». 
Иркутские легкоатлеты ветре- 1
тились в товарищеском мат
че С ангарчанамн.

А. АЛЕКСАНДРОВ.

На ринге—юноши
Три дня продолж ались в нашем городе сорев

нования по боксу на первенство области среди
юношей.

Успешно выступили на состязаниях юные бок
серы наш его города. А нгарчане Усов, Ермаков, 
Янченко, К узовов. К араваев и Коробкин, за няв
шие первые и вторые места, зачислены  в сборную  
ком анду области, которая примет участие в сорев
нованиях зоны Сибири и Д альнего  Востока в 
г. Кемерово.

П. Б А С О В .

К 30-ЛЕТИЮ ГЕРОИЧЕСКОГО СПАСЕНИЯ ЧЕЛЮСКИНЦЕВ
В августе 1933 года совет

ский пароход «Челюскин» вы
шел из Мурманского порта, 
имея задание пройти за одну 
навигацию по трассе Северно
го морского пути из Мурман
ска во Владивосток. Такая 
попытка на судне неледоколь
ного типа предпринималась 
впервые. В октябре «Челюс
кин» подошел к Берингову 
проливу и был скован дрей
фующими льдами. Вместе с 
ними он был вынесен в Чу
котское море и 13 февраля 
1934 года после многодневно
го дрейфа раздавлен льдами. 
Участники экспедиции в сос
таве 104 человек во главе с 
О. Ю. Шмидтом высадились 
на лсд.

Советское правительство 
приняло энергичные меры к 
спасению членов экспедииии и 
команды парохода. Героичес
кие советские летчики совер
шили несколько беспримерных 
п" отваге рейсов на льдину и

13 апреля завершили достав
ку челюскинцев на материк.

Семеро летчиков — А. В. 
Ляпидевский, С. А. Леванев
ский, В. С. Молоков, Н. П. 
Каманин, ' М. Т. Слепнев, 

М. В. Водопь
янов, И. В. 
Доронин были 
первыми, кого 
Советское пра- 
вител ь с т в о 
удостоило зва
ния Героя Со
ветского Сою
за.

Челюскин
ская эпопея 
показала все
му миру ве
личие со-

Г -V V .: ’

ветских людей, вошла яркой 
страницей в летопись покоре
ния Арктики.

На снимках: внизу справа— 
первые Герои Советского Со
юза летчики полярной авиа
ции (слева направо): М. Т.
Слепнев, Н. П. Каманин, А.В. 
Ляпидевский, М. В. Водопья
нов я В. С. Молоков, прини
мавшие участие в спасении 
челюскинцев:

вверху — «Челюскин» перед 
выходом в плавание;

внизу слева — спасатель
ный круг с корабля, находя
щийся в экспозиции Музея 
Арктики и Антарктики.

Фотохроника ТАСС.
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